

Auszubildende Johanna Foh erhält Stadtpreis der Stadt Nürnberg

Die Auszubildende der Firma EMS GmbH, Johanna Foh, wurde mit dem Stadtpreis der Stadt Nürnberg, der mit 50,00 € dotiert ist, ausgezeichnet und konnte diesen am 30.01.2025 in einer kleinen Feierstunde von der Schulleiterin, OStDin Frau Bettina Reschel-Reithmeier, entgegennehmen.

Frau Foh erhielt den Stadtpreis nicht nur aufgrund ihres hervorragenden Notendurchschnitts von 1,0 im Berufsschulzeugnis, und dies trotz verkürzter Ausbildungsdauer zur Kauffrau für Büromanagement, sondern auch aufgrund ihres großen Engagements im sozialen Bereich.

Ebenfalls anwesend waren der Geschäftsführer Herr Namo Graff und die Ausbilderin Frau Steffani Hoffmann-Beine, die sich mit ihrer Auszubildenden freuten und ihr einen großen Blumenstrauß zu der hervorragenden Leistung überreichten.

Im Anschluss an die Preisverleihung gab es einen Umtrunk, bei dem die Anwesenden die Gelegenheit hatten, sich auszutauschen.



Herr Graff, Frau Foh, Frau Hoffmann-Beine

Bild: Frau Klose